

授業で勝負・先手必勝の挨拶・心を耕す読書、そして百録自得



きごはし

金ヶ崎町立金ヶ崎中学校
平成 29 年度校報
第 27 号
平成 29 年 11 月 13 日発行
文責：遠藤

道徳授業地区公開

Let's Go School Day

孫世代のための認知症講座

11月3日(金)の文化の日、町内一斉の「Let's Go School Day」が行われました。本校でも1校時から一日授業公開を実施しました。午前中の早い時間から各学年の授業を参観される保護者や地域の方々の姿が見られました。受付では、161名の皆さんのご記入がありました。大変ありがとうございました。



午後は5校時に「道徳授業地区公開」を実施しました。6校時には「孫世代のための認知症講座」を行うことより、家族愛を中心とした主題での道徳授業を各学年学級で公開しました。



各学年学級で公開しました。



【参観者からの感想】

- 元気があり明るい授業だと感じた。子どもたちからの発言が多くとても良かった。
 - 色々な活動報告が廊下に出ていて良かった。
 - 生徒の目線と同じ高さで丁寧に教えていました。廊下ですれ違うと、挨拶してくれる生徒が多いです。
 - 校舎が綺麗に整理されている。2年「東日本大震災から学んだこと」が記入欄一杯に書かれていた！
 - まず疑問について確認する所から取り組む授業は生徒にとって良いと思う。
 - 休み時間の過ごし方が分かって良かった。
 - 挨拶がとても良かった。
- ▲中学生になっても、ロッカーの乱雑さはそのまま！



そして、6校時には岩手医科大学医学部神経内科老年科分野助教(医師、県認知症疾患医療センター担当)高橋先生を講師にお招きして「孫世代のための認知症講座」を開催しました。核家族化が進む中、本校では3～4割の生徒が三世帯同居の家庭や近郊に祖父母が居住する環境にあります。高齢者の方々を身近に感じて生活する経験が少なくなる中、地域での高齢者の方々とのふれあいがとても大切なことになっていくものと考え、本講座を開催しました。



町内小学校音楽会 先輩一年代表発表

10月25日(水)に金ヶ崎小学校で行われた「町内小学校音楽発表会」に本校一学年の代表学級として1年1組が発表してきました。1組は先の校内文化祭合唱コンクールにおいて1年生の最優秀賞となった学級で、後輩小学生に学級合唱を披露してきました。その演奏を聴いていた町内小学校の校長先生からは「文



化祭の時以上に、とても良い合唱でした。小学校を卒業して半年余りでの大きな成長を聞かせてくれて、ありがとうございました。後輩小学生にとっても良い刺激となりました。」とコメントを寄せて頂きました。

テクノメッセ 1年生参観

北上市総合体育館で開催された「きたかみ・かねがさきテクノメッセ2017」に本校1年生が10月27日(金)に見学参観しました。

この「テクノメッセ」は2年に1度開催させるもので、本年度2年生が職場体験等でお世話になった工業団地の誘致企業や近隣のものづくりを主体とする企業



等がその技術を披露するブースを設けて様々な企画を展開していました。その中には県内の大学や県立黒沢尻工業高等学校のブースもあり、日頃の学習の成果を発表披露していました。

見学参観した1年生諸君は様々な企画やその技術力に目を見張り、とても楽しんでいる姿が印象的でした。この高い技術力を目にし、今後の学習や進路に大いに役立ててほしいものです。



地区中文祭

11月2日(木)に奥州市Zホールにて、第15回胆江地区中学校文化発表会が開催されました。胆江地区の各中学校から合唱のステージ発表が行われました。本校からは本校文化祭合唱コンクールで3年生の最優秀賞となった3年4組が代表として学級合唱を披露してくれました。披露してくれた曲は校内コンクールで課題曲となった「願いごとの持ち腐れ」でした。課題曲を披露することで赤ジャージの諸君の思いも一緒に伝えたとても良い合唱でした。校内文化祭のステージで聞かせてくれた合唱にもまして、笑顔でそして全身で歌う姿が4組全員で表現されたステージだったと思います。

また、地区中学校美術展は11月11日(土)～12日(日)にZホール展示室で開催されました。各学校から選ばれた作品が所狭しと展示されていました。

